

Jeudi 3 décembre 2020

Réf. : 85.20 - PRESSE

Décès du Président Valéry Giscard d'Estaing

Le maire d'Alès, Max Roustan, et le président d'Alès Agglomération, Christophe Rivenq, font part de leur émotion suite au décès du Président de la République, Valéry Giscard d'Estaing.

Ils tiennent à saluer la mémoire d'un grand homme d'Etat, dont le septennat (1974-1981) fit entrer la France dans la modernité et permit des réformes sociétales majeures (majorité à 18 ans, loi Veil autorisant l'avortement, divorce par consentement mutuel, ...) ainsi que des avancées décisives dans la construction européenne.

En mémoire de M. Giscard d'Estaing, le drapeau de l'Hôtel de Ville d'Alès a été mis en berne et un registre de condoléances a été ouvert dans le hall pour les citoyens qui souhaitent s'y exprimer.

Max Roustan, Christophe Rivenq, et tous les élus municipaux et communautaires adressent à la famille et aux proches de Valéry Giscard d'Estaing leurs condoléances les plus sincères.